



朝、担任が職員室にいない場合、電話連絡は他の職員へ



忘れ物や遅刻・早退の連絡等、朝、担任に電話連絡をされることがあると思います。

担任が職員室にいた場合は問題ないのですが、担任が教室に行っている場合には、特別なケースを除いては、職員室にいる者に用件を伝えてくださればと思います。

担任が教室から職員室に帰る間、保護者の方にしばらく待っていただくのも申し訳ないですし、時間帯によっては、始業時間が過ぎてしまい、教室で子どもたちが担任を待つということもあります。

朝、担任が職員室にいない場合、電話連絡は、他の職員へ伝言をお願いします。

落語鑑賞会～150周年記念事業～



10月24日(火)に三遊亭兼好さんをお招きして、落語鑑賞会がありました。

落語特有の所作の説明や子どもたちの落語体験もあり、大変盛り上がりしました。

低学年の部と高学年の部に分かれており、それぞれに合った小噺や落語のネタを披露してくださいました。

低学年は「初天神」高学年は「猫の皿」というネタでした。兼好さんは、国立演芸場で独演会をするほどの実力者です。

今回の鑑賞会をきっかけに落語や古典芸能に興味をもつ子どもが増えればと思います。



150周年記念集会(10/28(金))

6年生が総合の時間に清音小や清音地区について調べたことを発表しました。



清音地区と清音小に関するクイズを全校で楽しみました。



ゲストにS20清音小入学の大先輩である小原さんと小宮山さんに来ていただき当時の思い出について語っていただきました。



いずみの森清掃ボランティア&PTA 資源回収

10月21日(土)いずみの森の清掃ボランティアとPTAの資源回収がありました。いずみの森の清掃ボランティアには地域のシルバー人材センターから13人と清音小PTAから10人あまりのボランティアの方が参加してくださいました。

草や伸びていた枝等を刈ってくださり、いずみの森がすっきりきれいになりました。

合わせて、第2回PTA資源回収では、事業部と本部役員の方が早朝から資源回収をしてくださいました。

収益は、清音小の子どもたちのために使われます。

ご協力ありがとうございました。

